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ASSEMBLÉE LÉGISLATIVE.
atrième rapport du Comité permanent de l'Agriculture,

Immigration et Colonisation.
Québec, 10 mai 1882.

Votre comité a l'honneur de faire rapport que, son atten-
tion ayant été attirée sur le fait que certaines difficultés et
M'alentendus regrettables existaient dans les relations du con-
seil d'agriculture et aussi entre le directeur de l'agriculture
et quelques-uns des officiers du dit conseil d'agriculture,

ifficultés et malentendus qui sont une entrave au bon fone-'
tionnement du dit conseil, votre comité a cru de son devoir

1assiger devant lui le secrétaire du conseil, M. Georges
eelere, et M. E. A. Barnard, directeur de l'agriculture et

ldacteur du Journal d'Agriculture, afin de se renseigner sur
a naure de ces difficultés et y chercher un remède ;"

Qu'après avoir entendu les explications données par ces
lnessieurs et celles qu'ont bien voulu lui donner l'honorable
eoimissaire de l'agriculture et son député, M. Lesage,

Considérant que, dans un pays aussi vaste que le nôtre,
présentant des contrastes aussi frappants que ceux qui existent
entre le climat de la Gaspésie et celui des Cantons de l'Est,la culture du sol doit se faire dans des conditions trop diffé-

sentes et en suivant des systèmes trop variés pour qu'il soit
Possible d'appliquer un seul et même système d'agriculture à
tou.te la Province;

Que, Pour aider le conseil d'agriculture à rendre justice à
te es parties, et pour rendre plus efficaces les mesures

Itte0 ~par lui pour l'encouragement de l'agriculture, leBell devrait être composé de manière à représenter toutes

les régions agricoles de la province, et que la sub division de
la province en districts judiciaires pourrait servir de base
pour fixer la représentation de nos différents intérêts agri-
coles.

Que pour ces raisons votre comité exprime respectueu-
sement l'opinion qu'il est désirable :

10 Que le conseil d'agriculture soit réorganisé de manière à
ce qu'il contienne un représentant pour chacun des districts
judiciaires de la province, résidant dans le dit district, à être
nommé par le gouvernement, et dix membres, ou moins,
choisis parmi les agronomes les plus distingués de la province;

20 Que le siège du conseil soit fixé à Québec et que le
bureau du dit conseil soit aussi transféré à Québec ;

31 Que le commissaire et le député-commissaire de l'agri-
culture soient ex officio membres du dit conseil ;

40 Qu'aucun des règlements du dit conseil d'agriculture
ne soit mis à exécution avant qu'il ait été approuvé par le
lieutenant.gouverneur en conseil.

Votre comité est aussi d'opinion que le système d'expo-
sition* régionale, ayant pour effet de mettre en contact les
cultivateurs de plusieurs comtés, aura d'excellents résultats,
et il en recommande l'adoption, dans les cas où la distance ne
le rendra pas impraticable.

Votre comité a aussi étudié l'importante question des
meilleurs moyens à adopter pour promouvoir l'industrie lai-
tière en cette province. Sur demande de votre comité, M.
S. M. Barré, directeur de l'école de laiterie de Sainte-Marie
de la Beauce, lui a donné d'intéressants détails sur cette in-
dustrie et lui a soumis, en même temps, un mémoire contenant
un résumé des suggestions qu'il croit les plus propres à
faire progresser cette importante industrie.

Votre comité, sans vouloir se prononcer sur le mérite de
toutes les suggestions contenues dans ce mémoire, croit néan-
moins devoir les soumettre avec le présent rapport à la con-
sidération de votre honorable chambre.

DR. L. DUHAMEL.

Président pro-temp.

Ste-Marie, Beauce, 1" mai 1882.
A lhonorable Comité d'Agriculture

de l'assemblée législative de Québec.
Messieurs,

"( Dans le but de promouvoir l'amélioration et le progrès de l'indus-
trie laitière de cette province, j'ai l'honneur de vous soumettre les
suggestions suivantes" :

1. Prendre les moyens d'améliorer les constructions utilisées
comme beurreries et fromageries, en les rendant plus efficaces contre
les changements atmosphériques ;

20 Propager les connaissances utiles et nécessaires à l'établissement
de beurreries et fromageries, par des publications et des conférences
publiques;

3o S'assurer les services d'un professeur ambulant, pour enseigner
la fabrication du fromage par le procédé Cheddar dans nos fro-
mageries actuelles et en même temps faire l'inspection et un rapport
sur l'état de chacune;-

40 Recommander au département de l'agriculture et des travaux
publics l'impression de cédules ou formules de comptabilité facile& à


